沿線地域の皆様

平成筑豊鉄道株式会社

当社田川線(崎山~田川伊田間)の運転再開のご報告及びお礼

拝啓 初秋の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、平素より平成筑豊鉄道をご利用いただき、誠にありがとうございます。

さて、7月14日に発生いたしました九州北部豪雨災害により、田川線の崎山~田川伊田間につきましては運転を見合わせておりましたが、本日9月9日より運転を再開いたしました。また、これに伴い、行橋~崎山間などで実施いたしておりました臨時ダイヤも解消され、本日より全線にて平常どおりのダイヤで運転を行っております。

災害発生よりこれまでの間、お客さまにはご不便をおかけし、申し訳ございませんでした。また、この間のお客さまのご協力に感謝を申し上げます。

今回の復旧にあたり、復旧工事やバス代行などで多くの協力会社や地元の皆様のご協力 をいただきました。また、伊田商店街振興組合や田川ホルモン喰楽歩の皆様には復旧支援 活動に取り組んでいただくなど、地域の皆様に大変お世話になりました。

弊社といたしましても、皆様からのご期待に十分に沿うべく、今後も地域の足として、 安全・安定輸送を続けていくことの重要さを再認識しているところです。

最後に今回の災害に関しまして、皆様からいただいたご厚情に改めて御礼申し上げるとともに、今後も平成筑豊鉄道をご利用いただきますよう、何卒よろしくお願いいたします。 皆様の益々のご清栄をお祈り申し上げます。

敬具